

## **PROVINCES**

provinces.union@sonapresse.con

## Bongoville/Covid-19: lancement de la vaccination itinérante dans la région sanitaire sud-est

**CETTE** localité a été choisie pour le début de la vaccination mobile dans les autres départements du Haut-Ogooué.

Guy MADJOUPA SANGOUETABA Bongoville/Gabon

E centre médical de Bongoville a servi de cadre, ✓il y a quelques jours, au lancement officiel de la caravane vaccinale contre le Covid-19 dans la région du Haut-Ogooué. De nombreux volontaires de Bongoville et des villages environnants se sont ainsi fait vacciner.

Au nom du gouverneur du Haut-Ogooué, Jacques Denis Tsanga,

c'est le préfet de la Djouori-Agnili (Bongoville), Jean de Dieu Oyessi w'Onfouya, qui a donné le coup d'envoi de l'opération

Le préfet a invité les populations éloignées des sites permanents de vaccination de Franceville et de Moanda à se faire vacciner à Bongoville. "Se faire vacciner c'est se protéger et protéger les autres. Et la vaccination est l'unique solution pour le moment contre le Covid-19", a-t-il souligné.

Comme ailleurs, les volontaires au vaccin contre le Covid-19 sont soumis à un protocole médical. Une fois la prise des paramètres de santé terminée, vient l'entretien avec un médecin pour



Une phase de la vaccination itinérante à Bongoville.

l'ouverture du dossier de vaccination contenant une fiche de recueil des données et une autre décrivant les critères d'éligibilité. La vaccination n'intervient qu'après signature et consentement. Le processus se termine par une phase d'observation de 30 minutes pour toutes les personnes vaccinées. Du fait qu'il s'inocule en une seule dose, le vaccin "Johnson & Johnson" a été retenu pour toute la caravane itinérante de vaccination contre le Covid-19 dans le Haut-Ogooué. "Nous comptons sur la volonté des uns et des autres, dans les étapes à venir, pour améliorer la couverture vaccinale dans notre région sanitaire sud-est", a exhorté le directeur régional de santé (DRS) sud-est, Iris Kevin Ivala Zogo, au vu de la forte adhésion des populations.

## Lastoursville: Setrag offre des kits scolaires aux élèves



Isabelle Teboul remettant un kit à un élève.

Isaac MUKETA MUELE Lastoursville/Gabon

RÈS de 1 000 kits scolaires ont été distribués par la Société d'exploitation du Transgabonais (Setrag) aux élèves des écoles publiques de Setrag et de Mouanadzoukou de Lastoursville, chef-lieu du département de Mulundu, province de l'Ogooué-lolo. Des fournitures scolaires qui viennent soulager, un tant soit peu, plusieurs parents d'élèves qui étaient en difficultés dans ce sens. Il faut dire que le geste de solidarité de la Setrag s'inscrit dans le cadre de sa responsabilité sociétale de l'entreprise (RSE). "Cette action de solidarité cadre parfaitement avec la démarche RSE impulsée par le Groupe Eramet, et permet à la

Setrag, société citoyenne, de s'inscrire dans la droite ligne de la politique sociale mise en œuvre par les plus hautes autorités du pays", a expliqué Isabelle Teboul, directrice développement durable Setrag. Le corps enseignant des deux établissements, les apprenants bénéficiaires et leurs parents ne sont pas restés insensibles à ce geste louable. Aussi ont-ils témoigné leur reconnaissance à la Setrag qui montre là un exemple à suivre pour les autres entreprises implantées dans la localité. Le préfet du département de Mulundu, Ulrich Silvere Mavioga, le chef de circonscription scolaire, Guillaume Gnamalengoungou, et bien d'autres personnalités locales ont pris part à cette

## PDG: promotion de la politique du "Distingué camarade président"

René AKONE DZOPE Port-Gentil/Gabon

EEK-END chargé pour Romain Nkerault. Le membre du conseil national (MCN) du Parti démocratique gabonais (PDG) dans le 4e arrondissement de Port-Gentil, défiant une météo peu favorable, a sillonné plusieurs quartiers. Objectif: inviter les ' retardataires" à s'embarquer dans le "train de l'émergence" du président de la République, Ali Bongo Ondimba.

Pour y parvenir, il s'est appuyé sur le bilan "élogieux" du magistère du numéro un gabonais aussi bien au plan provincial que national et international. "Le président de la République a besoin de toutes les forces vives du pays afin de poursuivre sa transformation positive", a lancé



À Masuku, comme ailleurs, les populations ont bien capté le message de Romain Nkérault.

Romain Nkerault, pour qui le PDG, parti de masse et d'élite, est la meilleure offre sur l'échiquier politique national. Il est d'ailleurs abondamment revenu non seulement sur l'histoire du parti fondé le 12 mars 1968 par feu président de la République, Omar Bongo Ondimba, mais également sur ses idéaux et ses multiples batailles pour le bienêtre des Gabonais.

Le MCN a mis à profit ce périple pour poser des actions à forte tonalité sociale, notamment la distribution des kits scolaires, la prise en charge des frais d'écolage de nombreux enfants en difficulté, etc. Au regard du nombre de personnes ayant accepté de remplir leurs fiches d'adhésion au parti majoritaire, on est tenté s'affirmer que le message est passé 5/5.